

La société innovante Feelobject, installée dans la pépinière d'entreprise Seine Innopolis au Petit-Quevilly depuis août 2021, crée des plans en 3D tactiles et sonores faits sur mesure appelé « Virtuoz », à destination des personnes malvoyantes et non-voyantes. Cette solution leur permet de comprendre leur environnement et de se déplacer en toute autonomie dans des bâtiments recevant du public. Deux versions de Virtuoz sont disponibles : le modèle fixe grand format qui renseigne sur l'organisation générale du lieu et la version portative, Virtuoz mini, qui fournit des informations détaillées avec une succession de plans sur le boîtier électronique.

Suite à une expérience réussie avec la mise à disposition de la solution Virtuoz Mini au Musée des Beaux-Arts à Rouen depuis janvier 2023, **la Métropole poursuit le déploiement de cette solution au Kindarena, en installant cette fois-ci les 2 formats proposés par l'entreprise.** Virtuoz grand format, fixe à l'entrée, permettra d'avoir une vision globale du Kindarena et des alentours jusqu'aux transports en commun à proximité. Deux Virtuoz mini, quant à eux, seront mis à disposition des spectateurs de leur entrée jusqu'à leur sortie pour leur permettre de se déplacer en autonomie en limitant leur charge mentale. Ils pourront ainsi profiter pleinement du spectacle et de l'ambiance.

Déjà présents dans des entreprises, des musées, salles de spectacles, parc d'attractions, dans toute la France, l'entrée de Virtuoz dans le monde du sport est **une première mondiale.** Une fierté pour la Métropole et pour l'équipe de Feelobject qui travaille sur le déploiement de Virtuoz pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 !

La borne virtuoz Grand Format sera installée au Kindarena au niveau de l'entrée grand public samedi 29 avril. Ce dispositif innovant ainsi que les Virtuoz mini seront testés à l'occasion du match de handball France-Italie qui se jouera 18h dimanche 30 avril. Un panel de 4 utilisateurs en situation de déficience visuelle a été invité par la Métropole et la société Feelobject. Une présentation des 2 solutions proposées leur sera faite par l'entreprise à 15h30 au Kindarena (au niveau de l'accueil administration).

Si vous souhaitez assister à cette présentation ou prendre contact avec la société Feelobject, merci de me contacter par retour de mail.

A propos de Feelobject :

Créée en 2015, Feelobject, implantée à Rouen, est spécialisée dans la mobilité en autonomie des personnes malvoyantes et non-voyantes grâce à leurs solutions Virtuoz. Cela représente 1,7 million de personnes en France qui ont des difficultés quotidiennes pour se déplacer. Seulement 1 personne sur 20 utilise une canne blanche !

Les personnes malvoyantes et non-voyantes ne peuvent pas se déplacer seules dans des environnements qu'elles ne connaissent pas ou peu. Feelobject fait en sorte que l'accessibilité des lieux ne soit plus un frein pour accéder à l'emploi, se soigner, s'éduquer, découvrir notre patrimoine culturel et artistique ou faire du sport.

Sur ce dernier point, Virtuoz répond aux besoins de déplacements en autonomie des spectateurs, des pratiquants jusqu'aux sportifs de haut-niveau malvoyants et non-voyants

